

ワクチン4回目接種後にコロナ感染初めてくっきり赤の2本線が山田邦子 人生いろいろ

2022年8月23日日刊ゲンダイ



コロナ初感染！ 集団接種会場でワクチン4回目接種を受け、翌朝発熱。副反応かな？ と、東京都新型コロナウイルスワクチン副反応相談センター（なんと毎日24時間対応。素晴らしい）に電話。咳も出始めたため伝えると、ワクチンの副反応で咳は出ない、というので急いで抗原検査を。今まで何回このたった15分でその場でわかる抗原検査をしたらろう。薬剤師のいる薬局で手に入る医薬品だ。もうすぐネットでも買えるらしい。100%ではないかもしれないが一応の目安になる。検査キットの細い綿棒で鼻内の深いところの粘膜をグリグリして、液体の入った小瓶へ。よく混ぜて試験紙に5滴垂らして15分……！？ 初めてく

っきり赤の2本線。急いで区の発熱相談センター（都は24時間）に電話すると、とても親切に自宅近くのコロナ診療所を教えてくれたので電話すると、オンライン受け付けをして欲しいと。パスワードとか出てきて苦手なやつだが、電話口の係の方が付き合ってくれた。

「緑色のページが出て来ましたか？ お名前を入力してその下に、住所……」

保険証の写真を送り何とか申し込めた。後ほど医師とのオンライン診療があるというので、電話を切った後トイレに行くにもスマホを持って待っていたが熱もあったのでいつしか眠ってしまい、朝起きたら昨夜22時30分に着信履歴。電話してみると「確かに医師が昨夜連絡をした。混んでいるので、また今日もお待ちください」と。次第に熱も36度台になりガラガラ声以外は元気になってきた。夜21時を過ぎるとまた眠くなってきたが、昨日の失敗はしたくない。混んでいる病院で先生方も頑張っているのだ、私も頑張ろう！ 23時30分にやっと連絡がきた。コロナ患者を受け入れている病院・クリニック・診療所は大変なんだな。

発症時や現在の様子など丁寧な診察だった。これでカルテが出来上がり保健所に連絡が行きコロナ感染者として認定され、隔離期間中、毎日健康状態などをチェックしてくれるのか。そこまでやってくれるなんて、なんかすいません。東京都は毎日約3万人が感染してるんだから、病院や医師、スタッフはいっぱいっぴいだらう。感謝しかない。にしてもワクチン効果なのか今回つくづく軽症でよかった。とにかく気を引き締めて、隔離期間明け26日からは浅草演芸ホールへ。急きょ21～25日は欠席となりすいません。声かすれるから、もんたよしのりやろうかな。